

Comunicado de prensa

Ulm, 24. de septiembre de 2024

Ulrich Medical funda una filial en España

Ulrich Medical continúa su trayectoria de crecimiento internacional y funda una filial en España. Este paso es un hito importante para el fabricante de tecnología médica, que ya cuenta con una cuota de mercado consolidada del 30% en el campo de los inyectores de medios de contraste en España. La nueva filial será responsable de la atención directa y la distribución de esta línea de productos, y aprovechará aún más el potencial de crecimiento existente.

La empresa EuroAutomation, socio comercial leal desde muchos años de Ulrich Medical en España, buscaba una sucesión para su negocio de inyectores y, en el marco de una operación de transferencia de activos, ha cedido esta línea de productos a la recién creada filial Ulrich Medical España. Klaus Kiesel, consejero delegado de Ulrich Medical, reconoce el rendimiento constante: «Nuestro socio en España ha instalado un número considerable de inyectores de agentes de contraste a lo largo de los años, contribuyendo así de forma significativa a nuestro éxito en España.» El crecimiento de los últimos años ahora se consolidará con la atención directa a los clientes por parte de Ulrich Medical.

Presencia en el cuarto mayor mercado de tecnología médica de Europa

La nueva filial refuerza la presencia internacional de Ulrich Medical y subraya su compromiso con un mayor crecimiento internacional. «Establecer nuestra filial española es otro componente importante de nuestra estrategia de crecimiento. La experiencia de Ulrich Medical en Alemania, combinada con los muchos años de experiencia de nuestro equipo español nos ayudará a ampliar nuestra cuota en el mercado de tecnología médica tanto en España como en toda Europa», explica Friedrich von Rechteren, director general de Ulrich Medical. La empresa se fundó el 10 de julio de 2024, y las ventas bajo Ulrich Medical España comenzarán el 1ro de octubre de 2024. La empresa cuenta con Christophe Martinez como nuevo director general,



Comunicado de prensa

quien, como anterior director de ventas de Ulrich Medical Francia, tiene una amplia experiencia en el negocio de inyectores y ahora promoverá el crecimiento de la nueva filial Ulrich Medical España.

Para más información, visite <https://www.ulrichmedical.com>.

((Preámbulo y texto: 2.240 caracteres, espacios incluidos))

Acerca de Ulrich Medical

Breve descripción Ulrich GmbH & Co. KG: Ulrich Medical desarrolla, produce y distribuye inyectores de medios de contraste y sistemas espinales. Esta empresa familiar, fundada en 1912, emplea a unas 600 personas en su sede central de Ulm y en sus dos filiales de Francia y EE.UU.. Aunque sus productos se utilizan en todo el mundo, la empresa de tecnología médica apuesta por la calidad «Made in Germany», lo que la convierte en una de las pocas del sector que desarrolla y fabrica sus productos sistemáticamente en Alemania. El Instituto F.A.Z. nombró a Ulrich Medical 2023 uno de los «Líderes en innovación» de Alemania por quinta vez consecutiva.



<https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/>



<https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>

Comunicado de prensa

Imágenes:

(Nota: resolución de pantalla únicamente. Solicite la resolución de impresión a ulrichmedical@pr-hoch-drei.de.)



Imagen 1: El inyector de medios de contraste para MRI Max 3 no requiere jeringas y permite un mayor rendimiento de pacientes.



Imagen 2: El inyector de medios de contraste CT motion SPICY permite un trabajo rápido y eficaz.

Créditos de las imágenes: ulrich medical

Para cualquier consulta, póngase en contacto

con:

ulrich medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Telefon: +49 731 9654-103

E-Mail: i.korger@ulrichmedical.com

Contacto de prensa:

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Telefon: +49 7681 4922511

E-Mail: ulrichmedical@pr-hoch-drei.de